

EN SAN MIGUEL:

Familiares de Reos Ocuparon la Cárcel

Una treintena de familiares de reos por conductas terroristas permaneció ayer en el interior de la cárcel de San Miguel al término de las visitas, manteniendo una posición de fuerza para oponerse al traslado de reos hasta la cárcel de máxima seguridad.

La manifestación fue apoyada por personas que premunidas de pancartas gritaron consignas y llamaron la atención de los transeúntes en la esquina de las calles San Francisco y Ureta Cox, próximo al recinto carcelario.

Las autoridades de Gendarmería adoptaron los resguardos correspondientes para proteger a la población penal, asegurando que hoy harán una evaluación de la ocupación ilegal antes de adoptar una decisión, sin descartar el empleo de fuerzas antimotines para desalojar a los intrusos.

El expediente usado por los familiares de "ocupar" los recintos carcelarios comenzó a ser usado con el advenimiento de la democracia en Chile, para presionar a las autoridades respecto de sus parientes recluidos y al mismo tiempo prolongar la visita.

En San Miguel permanece una cincuentena de reos por conductas terrorista, en su mayoría enjuiciados con posterioridad a marzo de 1990 y a quienes el gobierno de Patricio Aylwin les negó estatuto de "presos políticos".

La cárcel de máxima seguridad construida en la Penitenciaría con patrones de moderna tecnología entró en uso en febrero último y alberga a 48 reos considerados de alta peligrosidad, en su mayoría cuadros operativos e ideólogos del Mapu Lautaro y Frente Manuel Rodríguez, ambos de orientación insurreccional.